

《单词百科:unceasingly是什么意思?unceasingly怎么发音?unceasingly的解释和用法》

英语单词unceasingly是什么意思?unceasingly怎么读?unceasingly怎么发音?简答网为您整理了unceasingly的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



unceasingly怎么读

unceasingly的读音:[ʌn'si:sɪŋli]

unceasingly的意思

1、adv.继续地, 不断地;不已;

unceasingly的近义词

1、ceaselessly adv.不停地, 持续地;不住;

- 2、**constantly** adv.不断地, 时常地;始终;一直;
- 3、**continuously** adv.连续不断地, 接连地;时时刻刻;连着;直;
- 4、**endlessly** adv.无穷地, 继续地, 永久地;不已;不休;
- 5、**incessantly** adv.不断地, 不停地;接连不断;连绵不断;不已;

unceasingly的双语例句

- 1、Paul talked unceasingly from dawn to dusk.

保罗滔滔不绝地从早说到晚。

- 2、We will unceasingly exploit and innovate for our environmental protection.

为了保护环境,本公司将不断开拓创新。

- 3、Public transit: The capacity of public transit was enhanced unceasingly.

公共交通: 公共交通运营能力不断提高。

- 4、The lively percussion instrument sound passes on unceasingly from inside, deafening.

热闹的锣鼓声不断从里边传出来, 震耳欲聋。

- 5、Must increase the investment dynamics unceasingly, strengthens the countryside infrastructural facilities.

要不断加大投入力度, 加强农村基础设施建设。

- 6、His son week pine also unceasingly sobs during the interview.

他的儿子周松在接受采访时也不断哽咽。

- 7、We will challenge ourselves unceasingly to get on a new step.

我们不断挑战自我,勇攀高峰!

- 8、We achieve well the service, unceasingly satisfies the customer the need.

我们把服务做到最好, 不断满足客户的需要。

9、Needs to enhance the actual operation skill unceasingly through the practice.

需要通过实践不断提高实际操作技能.

10、His child unceasingly waiting and receiving: this is the blessed life.

他的儿女不断地等候、接受: 这就是蒙福的生活.

11、In my heart, is setting aside some positions unceasingly, holds more people.

我的心里, 不断地在腾出一些位置, 来容纳更多的人.

12、Lini's broad figure trotted forward unceasingly , her bare legs swinging high with each stride.

身躯高大的林妮不停飞奔向前,每跨一步, 裸露的双腿都甩得高高的.

13、Tenth, the foreign exchange supervision's technological means enhance unceasingly and consummate.

第十, 外汇监管的技术手段不断提高和完善.

14、Should improve the software unceasingly based on the customer physical demand.

更应该依据客户的实际需求不断改进软件.

15、The biggest mistake in life is the unceasingly worried about making mistake.

人生最大的错误是不断担心会犯错.

以上是简答网为您整理的unceasingly怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于unceasingly的用法、unceasingly的释义、unceasingly的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/unceasingly>